

Regierungsratsbeschluss

vom 24. März 2015

Nr. 2015/490

Vernehmlassung zum Bundesgesetz über das Schuldner- und Zahlstellenprinzip bei der Verrechnungssteuer; Schreiben an das Eidgenössische Finanzdepartement (EFD), Bern

1. Erwägungen

Die Vorsteherin des Eidgenössischen Finanzdepartements (EFD) hat die Kantonsregierungen mit Schreiben vom 18. Dezember 2014 zur Vernehmlassung zum Bundesgesetz über das Schuldner- und das Zahlstellenprinzip bei der Verrechnungssteuer eingeladen. Das Finanzdepartement unterbreitet dem Regierungsrat die Stellungnahme an das EFD zur Beratung und Beschlussfassung.

2. Beschluss

Das Schreiben an das EFD betreffend Vernehmlassung zum Bundesgesetz über das Schuldner- und das Zahlstellenprinzip bei der Verrechnungssteuer wird beschlossen.



Andreas Eng
Staatsschreiber

Beilage

Schreiben an das Eidgenössische Finanzdepartement vom 24. März 2015

Verteiler

Finanzdepartement
Steueramt (5)
Ratsleitung (8)
Medien (jae)